

SVHC Substanzen

Wir, die **Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH**, sind uns der Verantwortung für die sichere Verwendung chemischer Stoffe sehr wohl bewusst und werden unseren Verpflichtungen unter REACH gewissenhaft nachkommen.

Nach dem neuen Chemikalienrecht darf in der Regel ein Stoff in Mengen über 1 Tonne nicht in die EU eingeführt bzw. nicht in der EU hergestellt werden, wenn er nicht registriert wurde. Dies gilt neben Stoffen als solchen auch für Stoffe in Zubereitungen bzw. Mischungen sowie unter bestimmten Bedingungen auch für Stoffe in Erzeugnissen. Unter REACH gibt es für bestimmte Stoffe, die so genannten Phase-in Stoffe, Übergangsfristen für die Erledigung der umfangreichen Registrierungspflichten. Diese können jedoch nur in Anspruch genommen werden, wenn der Stoff vorregistriert wurde.

Bestimmte "besonders Besorgnis erregende Substanzen" (sog. „SVHC - Substances of very high Concern“) werden unter REACH einem besonderen Zulassungsverfahren unterworfen. Diese Substanzen sind in REACH in Artikel 57 näher beschrieben und werden zunächst in einer Liste, der so genannten „Kandidatenliste“, erfasst (vgl. Art. 59.1), bevor sie in den Anhang XIV aufgenommen werden.

Gemäß Art. 59.10 wird die Agentur (ECHA) die Liste veröffentlichen bzw. aktualisieren, sobald Stoffe aufgenommen oder Änderungen vorgenommen werden.

Unter Beachtung der Informationen unserer Lieferanten können wir Ihnen bestätigen, dass keine SVHC-Stoffe in einer Konzentration > 0,1 Massenprozent in allen von uns gelieferten Verpackungsmaterialien und Packstoffen sowie allen von uns gelieferten Indikatorprodukten vorkommen.

Feuchtwangen, 09. Februar 2026



Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel. +49 (0) 9852 901-0

www.vp-group.de

Thomas Lechner
Leitung Managementsysteme VP Group



Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel. +49 (0) 9852 901-0

www.vp-group.de

Dr. Jürgen Wirtz
Regulatory Affairs

www.vp-group.de



SVHC – Substances of very high concern

We, the **Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH**, are fully aware of our responsibility as to the safe use of chemicals. Thus we shall follow up with our obligations required by REACH conscientiously and in due course.

In principle, REACH requires any substance in quantities exceeding 1 ton to be registered if manufactured in or imported into the EU. This affects substances as such, substances processed in preparations and/or mixtures, and, under certain conditions, substances used in products. REACH defines so-called phase-in substances. Extensive registration requirements do apply for these and need to be met within certain transitional periods. These periods are accessible for pre-registered substances only.

"SVHC" (Substances of very high Concern) will be authorized by REACH separately following a special approval procedure. Article 57 of the REACH agreement determines such substances. Article 59.1 enlists all such substances in a so-called "List of candidates" prior to adding them to Appendix XIV.

According article 59.10, the ECHA agency provides and/or updates this list in case any substances were added or any alterations executed.

Considering all information of our suppliers, we can confirm that there are no SVHC substances in a concentration > 0.1 % by weight neither in any of our supplied packagings and packaging materials, nor in any of our supplied indicator products.

Feuchtwangen, 09. February 2026



Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Thomas Lechner
Head of Management Systems VP Group



Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Dr. Jürgen Wirtz
Regulatory Affairs

www.vp-group.de

